

いつも当社システムをご利用いただきありがとうございます。
今月分の請求書をご査収の程よろしくお願い申し上げます。

いつも大変お世話になりありがとうございます。

今年もあつという間に師走ですね。冷たい空気にきらめく街のイルミネーションが美しい今日この頃です。皆さまはいかがお過ごしでいらっしゃいますか。

春に訪れた信楽陶器市でファンになった作家さんのInstagramに、イベント出店の情報をみて、喜び勇んで「関西 蚤の市」へ初めて行ってまいりました。場所は万博記念公園。若い頃、隣の遊園地に行ったことはあるのですが、公園に来たのはこれが初めて！空が広くてゆったりした素敵な公園です。太陽の塔を間近で見ると初めてで、本日は初めて尽くしの日です。今更ですが、太陽の塔って近くでみると、想像以上にめちゃくちゃカッコいいですね！

青空の下、公園の木々は黄色く色づいて、会場の「東の広場」にはたくさんのテントが並んでいました。アンティーク、古着、古道具、古書、北欧雑貨、アジア雑貨、陶器、洋服、お花、クラフト、お茶、おやつ、飲食店・・・いろいろなお店が出展されています。ライブステージからは奇妙礼太郎さんの歌声が。せっかくだからライブも見たいし、美味しいものも食べたいし、あっちもこっちも気になるけれど、まずは全体像を把握するために、外周をぐるっとまわってみることにしました。



50年たっても今なおカッコいいお姿！！



中華粥のお店



可愛い♪♪

半周くらいまわったところに飲食エリアがあって、お腹もすいていたので目についた中華粥のお店にならびました。テイクアウト用の紙コップに入ったスモークサーモンとハーブのお粥があったかくて美味～♪でも物足りない！しかし、魅力的なお店はたくさんあれども、どこもかしこも長蛇の列が…。食べるのは一旦保留して、残りの半周をまわりました。

蚤の市というだけあってアンティークのお店が多いです。でも私は作家ものが好きなので、アンティークはさらっと眺めて、作家ものを中心にまわり、余力があったら、アジア系や北欧系の雑貨とかも見てみることにしました。

中央あたりで「コメカミマスター」の、コメカミにいろんな物を載せるというシュールなパフォーマンスにクスクス笑いつつ、一番お目当てのブースを発見！

シンプルなお皿やお皿もすてきなのですが、動物モチーフの作品がかわいい作家さんです。今回も私好みの動物がいましたよ。大きな耳がピンと立って、翼がはえた犬っぽい不思議な動物の輪挿しをゲットしました。あまりにも気に入ったので、友人へのお土産用にもう一つ購入し、一番の目的は達成しました。

今まで名前も知らなかった方の作品を手にとってみられるのがこのようなイベントの醍醐味ですね！宇都宮から来た作家さんから陶器のブローチを買って、埼玉から来た作家さんからワンピースを買いました。まだまだ見てないお店もあるし、あれもこれも買いたいものは色々あるけれど、お財布が寂しくなってきたので、早々に退散することにしました。

関西 蚤の市、とても楽しかったです！また来年も行ってみたいと思います。

2024年もあつという間の一年でした。今年も皆さまには大変お世話になりました。たくさんお仕事をさせていただきありがとうございました。

2025年もどうぞよろしくお願いいたします。

年末年始、公私ともにお忙しいかと存じますが、どうぞお元氣でお過ごしくださいませ。

今月も最後まで読んで頂きまして、
ありがとうございました。
来月もよろしくお願いいたします。